

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'association ECOPAL s'engage dans une démarche d'économie circulaire durant la 37ème foire aux huîtres de Dunkerque

Dunkerque se prépare à accueillir l'une de ses traditions emblématiques, la 37ème Foire aux Huîtres, qui se tiendra sur trois jours du vendredi 29 septembre au dimanche 1er octobre 2023 au Kursaal - Palais des congrès. Cet événement emblématique, rassemblant plus de 20 000 visiteurs chaque année, sera synonyme d'engagement écologique.

L'association Ecopal a pris l'initiative d'instaurer une synergie entre différents acteurs du territoire pour en faire un événement plus durable. Spécialisée dans l'économie circulaire et consciente de l'importance de la gestion responsable des déchets, Ecopal a réuni autour d'une même table plusieurs acteurs locaux afin de créer une collaboration entre les organisateurs de la Foire aux Huîtres (La Bouée Bleue), La Communauté Urbaine de Dunkerque, ainsi qu'une entreprise locale qui revalorisera les coquilles (Écailles de Mer).

Le résultat de cette collaboration sera un tri minutieux et une valorisation des coquilles d'huîtres consommées lors de la Foire, soit l'équivalent de plusieurs tonnes. Au lieu d'être jetées, toutes les coquilles seront collectées, triées et transformées en complément alimentaire riche en calcium pour l'alimentation animale grâce à l'entreprise locale Écailles de Mer.

Ce partenariat entre Ecopal et la Foire aux Huîtres de Dunkerque est une démonstration claire de l'engagement du territoire dunkerquois et de ses acteurs en faveur de l'économie circulaire et de la préservation de l'environnement. Il montre comment des événements traditionnels peuvent évoluer pour intégrer des pratiques plus responsables.



Ecailles de Mez



CONTACT

03.28.51.01.18







https://www.ecopal.org/fr/